

En primera persona de RNE, dedica un programa al 40 aniversario de Isadora Duncan



El domingo 1 de diciembre la periodista **Sandra Camps** dedicó su programa *“En primera persona”* de **Radio Nacional de España** a la Fundación Isadora Duncan con motivo de sus 40 años de historia. El programa se grabó durante los actos del 40 aniversario celebrados en León el pasado 6 de noviembre.

Hace ya más de 40 años en León unas pocas mujeres de clase obrera fueron madres solteras, algunas siendo todavía unas adolescentes. Pero tuvieron la fuerza y el apoyo necesario para ayudar a otras madres solteras que estaban muy solas y sin recursos para salir adelante. Así, desde sus casas, nació primero la Asociación Isadora Duncan que se acabó convirtiendo en fundación.

Con María como referente ha sido pionera en nuestro país y un ejemplo a nivel internacional en su lucha por ayudar, apoyar y defender a las madres solteras en una época dónde eran rechazadas y repudiadas por la sociedad.

Desde aquí queremos agradecer a Sandra y a todo el equipo de RNE su asistencia y colaboración para que los actos del 40 aniversario fueran un auténtico éxito.

Programa

<https://isadoraduncan.es/files/EnPrimeraPersona.mp3>

La entrada [En primera persona de RNE, dedica un programa al 40 aniversario de Isadora Duncan](#) se publicó primero en [Isadora Duncan](#).

Artículo original: [En primera persona de RNE, dedica un programa al 40 aniversario de Isadora Duncan](#)

Secciones: [FFM Isadora Duncan](#)

